
志免町議会報告会 報告書 （１１月１８日のまとめ） 

 

日時 平成２７年１１月１８日（水）１９時 

会場 シーメイト・ホール 

参加数 男性１４人 女性１４人 合計２８人 

  

質疑応答・意見交換における主な発言 

 

NO. 質疑・意見 回答・対応 

１ ・PK２の活動場所が狭く、通所している子ども

たちが不憫に感じる。今後どうされるのか。 

・広さの規定はあるのか。 

・空き家を利用する手もあると思うが。 

・規定は無い。 

・柚の木としては精一杯やられている。PK２、

行政とも相談したい。 

２ ・防災備蓄倉庫には、どういう物が入っている 

 のか。 

・賞味期限切れはどうするのか。 

 

・社会福祉協議会で生活困窮者に臨時食料品の 

 提供を行っているので、宜しくお願いしたい 

・飲み水や缶詰など食料品や毛布ほか最低限必 

 要な物。徐々に種類も量も増やしていく計画。 

・賞味期限内に、いろいろな施設や行事の景品 

 などに使い無駄にしないよう利用する。 

 

３ ・住民が町内会を脱会したいと、役場に相談 

 に行くと、「いいですよ、今脱退される方多 

 いんですよ」と言うような返事の仕方をさ 

 れる。如何なものかと思う。町内会脱退の 

 問題は議会でもとり上げて頂きたい。 

・議会から行政へ町内会への加入促進の説明を

徹底するように伝えた。 

４ ・シーメイトグランド、町民広場はグランドゴ 

 ルフやスポーツなどで使用する際の最小限 

 の日よけやベンチを設置して頂きたい。 

・町に要望書を出されては如何か。議会も応援 

 したいと思う。 

５ ・焼却場跡地の公園整備資金として約３億円基 

 金がある。公園整備で１億２０００万円掛か 

 り、そのうち９０００万円は空港関係の補助 

 金が下りて２、３０００万円で公園が出来て 

 いるので、２億何千万円の基金がそのままに 

 なっている。この基金はどうなっているのか 

・総事業費が 3 億円になり事業が完了、終了し

た時をこの基金の目的達成と考え、基金条例を

廃止し、残金を一般会計に繰り入れることとす

る。 

６ ・昨年、監査請求をだし結果通知があった。そ 

 れには監査委員の意見が付してあったが、そ 

 の事に対して行政の動きが全く見えない。 

・昨日も同様の質問をされた際に答弁おこなっ 

 た様に、行政は検討した結果条例は変えない 

 と答えており、これは住民の審議会にも関わ 

 る問題でもあることで慎重審議を行った。貴 

 重な提言として受け止める。 

   

   

 


